

Quito, 24 de febrero de 2017

Boletín No. 009

EP Petroecuador descarta desabastecimiento de GLP en las Islas Galápagos

En todas las islas del archipiélago se cuenta con un stock suficiente de combustible, descartando escasez de GLP.

EP Petroecuador informa a la ciudadanía en general que no existe desabastecimiento de Gas Licuado de Petróleo (GLP) en las Islas Galápagos, ya que la empresa cuenta con un stock suficiente de este combustible en todas las islas del archipiélago.

Este anuncio se lo realiza ante la noticia del varamiento de la motonave 'Isla Bartolomé', que ha causado preocupación en los galapagueños respecto al abastecimiento de este combustible.

EP Petroecuador trabaja de manera coordinada con la Gobernación de la provincia de Galápagos para emprender acciones interinstitucionales para solventar los efectos causados por este suceso.

Hacemos un llamado a la calma a la ciudadanía de Galápagos y a informarse únicamente por los canales oficiales.